

Dos detenidos por tráfico de drogas con 900 gramos de heroína y 100 de hachís en Elda

17/06/2022



Uno de los hombres permanece detenido. Imagen de archivo | J.C.

La Policía Nacional ha detenido a dos personas por un delito contra la salud pública, además de intervenir casi un kilo de heroína. El principal responsable de estos hechos se encuentra en prisión provisional, y durante la operación se ha desarticulado un punto negro de venta de sustancias estupefacientes.

La investigación, llevada a cabo por el Grupo de Estupefacientes de la Comisaría de la Policía Nacional, dio inicio a finales del mes de mayo, momento en el que se recibieron diversas informaciones acerca de la existencia de un punto de venta de heroína y hachís en el barrio de El Caliu.

La semana pasada fue cuando se logró la detención del individuo, cuando se disponía a realizar una entrega de 100 gramos hachís. Una vez detenido el principal responsable, el Juzgado de Instrucción acordó la entrada y registro en su domicilio donde los agentes hallaron cerca 900 gramos de heroína, así como el material para su distribución y venta.

A lo largo del mismo día se produjo la detención de una segunda persona, sobre la que existían indicios de que estuviera colaborando con el principal investigado. Tras su declaración, el segundo sospechoso fue puesto en libertad.